

Weihnachtszeit einläuten

Großes Weihnachtsmarkt in Bad Salzelmen

aus: Generalanzeiger Schönebeck 26.11.2014



Der Platz rund um das „Alte Rathaus“ erstrahlt am kommenden Wochenende besonders weihnachtlich.

Foto:VA

Bad Salzelmen (sn/pm). Plätzchen backen, die Wohnung festlich dekorieren, das Weihnachtsmenü planen... All das steht nun bald wieder auf dem Programm. In wenigen Tagen beginnt die Adventszeit. Auch der Besuch auf einem Weihnachtsmarkt darf für viele in dieser besinnlichen Zeit nicht fehlen. Bereits am 1. Adventswochenende bietet sich die Möglichkeit dafür vor den Toren des alten Rathauses in Bad Salzelmen.

Die Mitglieder des Fördervereins des Kreismuseums des Salzlandkreises e.V. organisieren, basteln und planen seit Wochen, um die Gäste auch in diesem Jahr

auf dem Bad Salzelmener Weihnachtsmarkt in die richtige Weihnachtsstimmung zu bringen.

Das Programm am 29. und 30. November ist heiß und kalt, bunt und vielfältig. Jeweils ab 12 Uhr öffnen die Stände und bieten Bratwurst, selbst gebackenen Kuchen und weihnachtliche Waren an. Natürlich werden auch Glühwein, frisch gebackene Waffeln und Fahrgeschäfte nicht fehlen.

Ein besonderer Höhepunkt vor allem für die kleinen Gäste ist der Besuch des Weihnachtsmanns. Samstag ab 15.30 Uhr und Sonntag ab 15 Uhr hört sich der bärtige Mann die Wünsche der Klei-

nen an und hat auch für jeden eine Kleinigkeit in seiner großen Geschenkekeiepe, damit die Zeit des Wartens nicht zu lang wird.

Einen Koffer voller Märchen bringt Sandy Gärtner vom Salzlandtheater in Staßfurt ins das Salzlandmuseum. Sie zaubert Geschichten aus einem alten, verstaubten Koffer und ein Lachen auf die Gesichter der Zuschauer.

Wenn am Samstagabend die Sonne untergegangen ist und der Marktplatz nur noch vom gemüthlichen Licht der Laternen erhellt wird, ist der Tag noch nicht zu Ende. Es wird „beswingt“ auf dem Weihnachtsmarkt. Die „swingenden Nikoläuse“

spielen klassische und moderne Weihnachtslieder auf Trompete und Saxophon und bringen damit die Füße zum Wippen.

Am Sonntag um 14.30 Uhr gibt's sich Nachtwächter Jeff Lammel die Ehre im Salzlandmuseum. Er lädt ein zu einer besinnlichen Märchenstunde.

Wie in jedem Jahr und damit ebenfalls schon Tradition ist der Aufruf des Museumsvereins zur Kuchenspende. Die Mitglieder freuen sich über selbst gebackenen Kuchen, Torten oder Weihnachtsplätzchen. Das Gebäck kann am 28., 29. und 30. November direkt im Salzlandmuseum abgegeben werden.